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A N FRA G E 

der Abgeordneten Srb und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betreffend Erhebungen des statistischen Zentralamtes 

Die unterfertigten Abgeordneten richten an sie folgende 

A N FRA GE: 

1. Nach welchen Gesichtspunkten wird der Personenkreis ausge
sucht, der im Rahmen einer Mikrozensus-Erhebung befragt 
wird? 

2. Nach welchen Gesichtspunkten werden die Fragen für eine 
Mikrozensus-Erhebung erstellt? 

3. Trifft es zu, daß das statistische Zentralamt die erforder
liche Genehmigung für die Auswahl des Befragungsthemas und 
die Auswahl der Fragen vor dem Beginn einer Erhabung nicht 
einholt? 

4. Wenn ja, wie kann es zu dieser vorgangsweise kommen? 

5. Was passiert mit dem erhobenen Datenmaterial? 

6. Können Sie es ausschließen, daß dieses Material mißbräuch
lich verwendet wird? 
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